

令和4年度 7月学校評価について

7月に実施した「学校生活・家庭生活アンケート」への御協力ありがとうございました。本アンケートは教育の質の向上を図り、児童がよりよい学校生活を送れるようにするためのものです。皆様の貴重な御意見を2学期以降の本校の教育活動に生かしてまいります。

各項目の調査結果は別紙集計結果を御覧ください。以下は記述形式での主な御意見をまとめたものです。

【意見1】 タブレット端末を家庭でも活用できるように児童が持ち帰る機会を増やしてほしい。

⇒ **希望するお子さんには土日にタブレットを持ち帰ることができるようにします。**

現在、貸出方法について職員で検討しています。自主学習や寄居町電子図書館での本の貸出等、積極的に活用していただきたいと考えています。なお、1年生についてはタブレットのパスワード入力の習熟について保護者の皆様に今後御協力いただきたいと考えています。

【意見2】 児童がマスクをできるだけ外せるように指導してほしい。

⇒ **マスクをつける場面と外してもいい場면을児童が判断できるように指導していきます。**

以前にも、児童のマスクの着脱についてお声がけくださるよう皆様にお願ひしました。マスク着用があたり前の日々が続く中で、マスクを外すことへの抵抗感が息苦しさよりも優先する児童が多数存在するというのが実態です。学校でも児童がマスクの着脱について判断できるように継続して指導してまいります。

【意見3】 音楽会などの学校行事をもう一度実施してほしい。

⇒ **学校行事の精選を進めるとともに、今の時代に合った行事の在り方をゼロベースで考えます。**

学校行事の目的は、児童の健全育成です。日常の学校生活とは少し違った環境で活動したり、異学年児童と交流したりすることで様々な体験をさせることが大切です。「働き方改革」が推進される中で行事の必要性を議論し精選することが求められています。そのため、教職員は勤務時間の中でよりよい教育活動を展開することが保護者や地域の皆様の期待に応えることと考えています。今の時代に合った行事の在り方をゼロから再考して、児童にとってよりよい行事を実施できるよう努めてまいります。

その他、通学路の安全確保、プールでのマスク使用、家庭学習（宿題）等、保護者の皆様から様々な御意見をいただきました。これらのことについては、各学年または各担当が中心となって、児童にとってよりよい形へ改善を図る方向で検討しております。

保護者の皆様には、今後とも本校の教育活動に御理解と御支援を賜りますようお願い申し上げます。